

FORTHCOMING MEETINGS

Within the framework of the PPHSN, WHO and SPC hope to organise LabNet and EpiNet regional workshops in the second half of this year 2003. These two workshops will be held in Suva, Fiji, and target, as participants, members of the national/territorial EpiNet teams. It's also planned that the PPHSN Coordinating Body will hold its 9th meeting before the workshops, with the new composition of the CB core members. Detailed information on these meetings will be communicated in due course to Pacific Islands health authorities.

RÉUNIONS À VENIR

Dans le cadre du ROSSP, l'OMS et la CPS étudient actuellement la possibilité d'organiser des réunions LabNet et EpiNet au cours de la deuxième moitié de cette année 2003. Ces réunions se tiendront à Suva (Îles Fidji) et rassembleront les membres des équipes EpiNet nationales et territoriales. Il est également prévu que le Groupe de coordination du ROSSP tienne sa 9e réunion immédiatement avant ces réunions; il sera composé de ses nouveaux membres statutaires. Des informations détaillées sur ces réunions seront communiquées en temps voulu aux autorités sanitaires des pays et territoires océaniques.

PacNet is over 500 members

In addition to the fact that PacNet once again showed its usefulness by facilitating communication between the PPHSN members during the "crisis" period caused by SARS, the list continued to draw new members in the region.

PacNet now links together more than 500 health professionals, of whom almost 90% are based within the Pacific rim.



PacNet a dépassé la barre des 500 membres

Outre le fait que PacNet ait une fois de plus fait la preuve de son utilité en facilitant la communication entre les membres du ROSSP pendant la "période de crise" provoquée par le SRAS, PacNet a également continué à recruter de nouveaux membres dans la région.

PacNet relie désormais plus de 500 professionnels de la santé. Près de 90 % de ces derniers sont basés dans le bassin du Pacifique.